

ひろば



[梅雨]

前原 紘海 (71) 無職 霧島市

済の再生と、わが国の発信力の強さにつながる気がします。

やはり台湾の人は親日的だった

保育園長

宮田慶一郎(67)

東日本大震災の海外からの義援金の中で、いち早く台湾から200億円もの大金が届いた。私はあらためて台湾の善意に驚いた。一体、台湾人とはどういう人

々なのか興味を持っていたことから、今回妻と台湾旅行をした。

桃園空港から高速バスで南下。途中パーキングエリアに立ち寄ると、エリア一帯に響くポリウムで日本の古い流行歌、淡谷のり子

の「雨のブルース」が流れていた。台湾に来て、早速日本の歌謡曲とは恐れ入った。バスガイドの話で、「台湾は日本の植民地時代、学校や鉄道・ダムを造ってもらいました」などと、日本に感謝している旨の説明があった。

人気観光地「九份」では、趣味の骨董・貝殻販売店があった。貴重なものを探し、いくつか買った。その中には直径45センチほどの大型の貝殻があった。

たジャガイモの白い花と穏やかな父の顔は、一幅の絵のように、時折私の脳裏に浮かぶ。

現在のような暖房もなく、今よりもっと寒かった冬の夜、父は私の冷たい体を懐に包み込んでくれた。私の結婚式の朝、「(夫の)出掛けに要らんことを言う

40年止まったままの父の腕時計

主婦 古市 良子(66) 高校入学の時に父に腕時計をもらった。家計は母が預かっていたので、この時以外、父に何かを買ってもらった記憶はない。父が自ら買ってきたのか、母か姉が買ってきたものか、母か姉がくれたのかは分からない。

夕方、畑に父を呼びに行くのは、私の役目だった。「飯よお」と私。おどけて、「はい」と顔を上げて、薄闇の中に咲いている

らで寄り添って一緒に乗り越えていける看護師という職業に対して魅力を感じ、それから看護師になるという夢を持った。

私の夢は、笑顔がすてきな看護師になることだ。私が中学1年生の時、母が弟を出産した。その際に陣痛で苦しんでいる母に対して、助産師や看護師が不安が軽減できるように声かけや、陣痛を緩和させるために体をさすっている姿を見て、苦しんでいる人の傍

る時もジッとにらむだけ。声を荒らげたりすることはなかったが、普段の優しいまなざしとのギャップは効き目があった。

るような状況でも決して嫌な顔をせず、患者から頼まれたことに対して笑顔で対応していた。

若い日

私の目指す看護師像

野田女子高2年

小崎優里奈

私の夢は、笑顔がすてきな看護師になることだ。

また、高校2年生の時に初めて病院で実習を行った。私はそれまで病院にはお見舞いの時にしか行ったことがなく、病棟の雰囲気

は、夜勤明けで心身の疲労がピークに達しているであろう状況でも、申し送りをした病棟を離れるまで笑顔だったことである。

TPPや集団的自衛権だけに頼らずに日本の立場を強く主張できるのがこれ

も緊張していた。しかし、その病棟の看護師たちはナースコールが常に鳴っている

これらのことを経験して、私は病気で苦しんでいる患者の心に届くような、笑顔がすてきな看護師にな

アベノミクスは長期的視野で

無職 入来院元彦(83) TPPや集団的自衛権を対中国包囲網の一つとして主張する考え方があります。が、GDP世界第2位の国を取り込むことは容易ではありません。

また、中国は東・南シナ海において、わが国を含む一部の国と緊張関係にありますが、現時点での拡張政策は太平洋の西部地域に限られ、残念ながら、他の多くの国が本気で中国を非難しているようにも思えません。

しかし、アベノミクスは株価動向だけを視野に入れているように見え、また、法人税減税や規制緩和策も強い者だけが生き残る格差社会の拡大とも思えます。

雇用施策を例にとると、失業率は改善はされましたが、正規雇用は逆に減っていますし、この経済施策が安定した正規雇用の拡大につながると思えません。

若年者を含む社会保障の強化が、足腰の強い日本経

済の再生と、わが国の発信力の強さにつながる気がします。

望がかすんでいるようにも思われるのです。(日置市)

の「雨のブルース」が流れていた。台湾に来て、早速日本の歌謡曲とは恐れ入った。バスガイドの話で、「台湾は日本の植民地時代、学校や鉄道・ダムを造ってもらいました」などと、日本に感謝している旨の説明があった。

医療・介護法

制度安定へ不安払拭を

2014・6・20

介護保険や医療提供体制の見直しを盛り込んだ地域医療・介護総合確保推進法が成立した。団塊の世代が75歳以上になる2025年

国会審議で焦点となったのは、要支援1、2の人の向けの訪問介護とデイサービスを保険から外し、市町村の事業に移行する点だ。

厚生労働省はボランティアやNPOを厚労省は円滑に事業を実施するための指針を策定する方針だが、

耳を疑う暴言である。に伴う中間貯蔵施設建設交渉で、石原伸晃環境大臣は金目でしょ」と発言

中間貯蔵

を見据え、持続可能な社会保障制

厚生労働省はボランティアやNPOを厚労省は円滑に事業を実施するための指針を策定する方針だが、

国会では具体的な内容を示さなかつ

左藤雄平福島県知事